

مستخلص البحث

نور ووحيدة مرزوقي 105241101619. "تطبيق الوسيلة اللغز لتخمين الصور

في ترقية إتقان الجمل العربية على طلبة الفصل السابع بالمدرسة المتوسطة المحمدية دتارانج غوا". بتوجيه من السيدة الحاجة فطمواتي والسيدة نصريني.

هدفت هذا البحث إلى تحديد تطبيق وسيلة اللغز لتخمين الصور في إتقان الجمل العربية لطلبة الفصل السابع بالمدرسة المتوسطة المحمدية دتارانج. طبقت هذا البحث الإجرائي في الفصل الدراسي. هذا البحث هو بحث ميداني لمشكلات المعلم في تطبيق وسيلة التعلم بحيث يؤثر على إتقان الجمل العربية في المواد العربية بالمدرسة المتوسطة المحمدية دتارانج. تقنيات جمع البيانات المتطبقة هي: الملاحظة والمقابلات والاختبارات والتوثيق.

يستطيع لنتائج الدراسة بتطبيق الوسيلة اللغز لتخمين الصور قادرا في ترقية إتقان الجمل العربية. قبل تطبيق الوسيلة اللغز لتخمين الصور، كان متوسط درجات الطلبة 68.6% ، بعد تطبيق الوسيلة اللغز لتخمين الصور في الدورة الأولى بلغ متوسط نتائج تعلم الطلبة 77.6% وكانت لا تزال في الفئة الكافية، بينما في الدورة الثانية كان متوسط نتائج تعلم الطلبة 87.3% وتنتمي إلى الفئة الممتازة. وبالتالي إثبات أن تطبيق الوسيلة اللغز لتخمين الصور قادرا في ترقية إتقان الجمل العربية لطلبة الفصل السابع بالمدرسة المتوسطة المحمدية دتارانج غوا.

الكلمات الأساسية: وسيلة اللغز لتخمين الصور، إتقان الجمل العربية.

ABSTRAK

NURWAHIDAH MARZUKI 105241101619. “Penerapan Media *Puzzle* Tebak Gambar dalam Meningkatkan Penguasaan Menyusun Kalimat bahasa Arab Siswa Kelas VII MTs Muhammadiyah Datarang Kabupaten Gowa”. Dibimbing oleh Fatmawati dan Nur Fadilah Amin.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui penerapan media *Puzzle* tebak gambar terhadap penguasaan menyusun kalimat bahasa Arab siswa kelas VII MTs Muhammadiyah datarang. Penelitian ini merupakan penelitian tindakan kelas Dan juga merupakan penelitian lapangan untuk permasalahan guru dalam penggunaan media pembelajaran sehingga berpengaruh terhadap penguasaan menyusun kalimat bahasa Arab pada mata pelajaran bahasa Arab di MTs Muhammadiyah Datarang. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu: observasi, wawancara, tes dan dokumentasi.

Hasil penelitian dengan menggunakan penerapan media *Puzzle* Tebak Gambar dapat meningkatkan penguasaan menyusun kalimat bahasa Arab. Sebelum media *Puzzle* Tebak Gambar diterapkan, nilai rata-rata siswa yaitu 68,6%, setelah menerapkan media *Puzzle* Tebak gambar pada siklus I hasil belajar siswa rata-rata 77,6% dan masih dalam kategori cukup, sedangkan pada siklus II hasil belajar siswa memiliki rata-rata 87,3% dan termasuk kategori sangat baik. Dengan demikian membuktikan bahwa penerapan media *Puzzle* Tebak Gambar dapat meningkatkan penguasaan menyusun kalimat Bahasa Arab Siswa kelas VII MTs Muhammadiyah datarang.

Kata Kunci: Media *Puzzle* Tebak Gambar, Penguasaan menyusun kalimat bahasa Arab

ABSTRACT

NURWAHIDAH MARZUKI 105241101619. "Application of Picture Guessing Puzzle Media to Improve Mastery of Composing Arabic Sentences for Class VII MTs Muhammadiyah Datarang Students of Gowa Regency". Guided by Fatmawati and Nur Fadilah Amin.

The purpose of this study was to determine the application of picture guessing puzzle media to the mastery of composing Arabic sentences for grade VII MTs Muhammadiyah datarang students. This study used classroom action research. This research is a field research for teacher problems in the use of learning media so that it affects the mastery of composing Arabic sentences in Arabic subjects at MTs Muhammadiyah Datarang. The data collection techniques used are: observation, interviews, tests and documentation.

The results of research using the application of Picture Guessing Puzzle media can improve mastery of composing Arabic sentences. Before the Picture Guessing Puzzle media was applied, the average score of students was 68.6%, after applying the Picture Guess Puzzle media in the first cycle the average student learning outcomes were 77.6% and still in the sufficient category, while in the second cycle the student learning outcomes had an average of 87.3% and included in the very good category. This proving that the application of the Guess the Picture Puzzle media can improve mastery of composing Arabic sentences for grade VII MTs Muhammadiyah datarang students.

Keywords: Media Puzzle Guess the picture, Composing Arabic sentences